



## 自立する生徒の育成

校長 榊原英記

ご入学、ご進級、おめでとうございます。78名の新1年生を迎え、いよいよ令和6年度が始まりました。今年は、桜の開花が予想以上に遅く、喜ばしいことに満開の桜のなかで入学式を執り行うことができました。

さて、本校は、昭和22年の開校以来、昭和、平成、令和と激動の時代を過ごすなか、大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた歴史と伝統のある学校です。本校が充実した教育活動を実施できるのも、ひとえに保護者、地域の方のご支援のおかげです。本校がめざす、「自立を目指し心身ともに健康な生徒」を育てるには、保護者の皆様のご理解とご協力があって、はじめて円滑に運ぶと言えます。

これまで以上に地域や保護者の皆様に信頼され、開かれた学校となるよう、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

### 今年度の重点

### 「自立する生徒の育成」

知：基礎学力の定着	徳：豊かな心の育成	体：健康・体力の向上	開かれた学校
<ul style="list-style-type: none"> <li>○主体的・対話的で深い学びの視点からの授業改善</li> <li>○ICT学習の充実</li> <li>○特別支援教育の視点に立った授業の改善</li> <li>○家庭学習の習慣化</li> <li>○学習相談の実施</li> <li>○少人数指導の実施</li> <li>○キャリア教育の充実</li> <li>○学校図書館教育の整備・充実</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○学校・学年行事の充実</li> <li>○体験活動の充実</li> <li>○特別の教科道徳の授業の充実</li> <li>○基本的生活習慣の確立</li> <li>○心の育成 《5つの心》 素直な心・反省の心・奉仕の心・謙虚の心・感謝の心</li> <li>○生徒会活動の推進とリーダー養成</li> <li>○情報モラルの醸成</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○教育相談の充実</li> <li>○自分の命を自分で守る習慣</li> <li>○保健教育の充実</li> <li>○食育の推進</li> <li>○規則正しい生活習慣の励行</li> <li>○保健体育授業で体力向上と健康保持の推進</li> <li>○体育祭の充実</li> <li>○昼休み時間の校庭解放の実施</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○小学校との連携</li> <li>○地域団体との連携</li> <li>○積極的な情報の発信</li> <li>○授業参観の実施</li> <li>○学校行事の公開</li> <li>○学校評価の実施と公開</li> <li>○学校地域支援本部事業のコーディネーターとの連携</li> <li>○地域防災の拠点としての役割の自覚</li> </ul>

## 教頭より

今年度末広中学校に着任しました。着任当初は新しい環境に緊張していましたが、始業式の朝、登校してきた生徒の元気な挨拶の声と笑顔に勇気づけられました。一期一会という言葉があるように人と人の出会いは奇跡的なものです。今年一年この出会いを大切に、皆さんと充実した学校生活を送りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

## 教務主任より

4月1日より末広中学校に着任しました。前任校は全校生徒が100人以下だったため、初日から人数の多さに圧倒されてしまいました。ですが、生徒のみなさん方の温かい対応のおかげで、とても元気をもらうことができました。学年には所属しませんが、数学の授業やバスケットボール部などでみなさんと関わることができそうなので今から楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

## お知らせとお願い

### ○年度はじめの提出書類について

年度はじめにご記入いただきご提出いただきたい書類がございます。

- ①保健調査票 ②救急カード ③結核健康診断問診票 ④日本スポーツ振興センター加入申込書 ⑤標準12誘導心疾患調査票（1年生のみになります）
- ⑥生徒理解票 ⑦引き渡しカードは、4月12日（金）までにご提出ください。

尚、尿検査については、全学年4月16日（火）の朝のうちにご提出ください。

### ○学校給食費・学校徴収金等のお知らせ

学校給食費・学校徴収金等のお支払いは、6月から年間9回に分けて、ご指定の口座から振替させていただきます。なお、年間の合計額は4月20日（土）の学年保護者会にて、1回ごとの振替額は6月上旬に「学校給食費納入決定通知書」にてお知らせします。

### ○「生命の安全教育月間」について

千葉県では、子どもたちが性暴力の加害者、傍観者にならないための教育や啓発の充実を進めています。毎年4月を「生命（いのち）の安全教育月間」として、子どもたちに生命の尊さや素晴らしさ、自分や相手を尊重し大事にすること、一人一人が大切な存在な存在であること等を伝えていきます。

### ○学校ホームページの公開・更新について

学校ホームページで学校の様子を随時、情報を発信していきますのでご覧下さい。二次元コードから末広中学校ホームページにリンクすることができます。

